
Depois do vídeo publicado pela deputada Julia Zanatta 
(PL) criticando a indicação e nomeação de Vinícius 
Guilherme Bion para a presidência da Fundação 
Catarinense de Esporte (Fesporte), o governador 
Jorginho Mello (PL) voltou atrás. Bion, que foi nome 
apontado pelo deputado Fernando Krelling (MDB) dentro 
do acordo que havia sido feito com o partido, teve 
sua nomeação tornada sem efeito no dia seguinte à 
repercussão das críticas de Zanatta. 

Jorginho e Krelling seguem em conversa para definir 
um novo indicado ao cargo, mas o recado foi dado: 
apesar da proximidade, o MDB não terá carta branca 
dentro do governo. A base peelista está de olho em seus 
movimentos e nos de Jorginho.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Estamos iniciando uma semana agitada, que antecede 
o Carnaval e que gera expectativas altas tanto para 

o folião quanto para o empresariado, que espera um 
aumento real de faturamento nesta época, provando 
que a Folia de Momo é mais que uma simples festa, 
é uma manifestação cultural, mas que movimenta 
significativamente o comércio. Tanto que a movimentação 
na economia de Santa Catarina no Carnaval de 2025 
deve girar em torno dos R$ 510 milhões. A estimativa foi 
divulgada pela Confederação Nacional do Comércio (CNC), 
que aponta ainda que esse faturamento representa um 

aumento de 2,4% em relação a 2024, que teve um total de 
R$ 498 milhões levantados pelos dias de folia. 

O levantamento de dados ainda mostra um 
crescimento no número de contratações temporárias 
no Estado neste período. Está prevista a abertura de 
2.235 postos temporários, representando um aumento 
de 15% em comparação a 2024.

Em âmbito nacional, a estimativa é um aumento de 
2,1% em relação a 2024. Assim, é esperado que o 
Carnaval movimente R$12 bilhões, sendo este o mais 
lucrativo nos últimos 10 anos.

Folia que movimenta a economia

“Desnomeado” Foto: Redes Sociais/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Programa Bem Cultivar
O Sebrae, por meio de um convênio com o Instituto de 

Estudos e Assessoria ao Desenvolvimento (Ceades) e 
apoio das superintendências Federais do Ministério do 
Desenvolvimento Agrário e Agricultura Familiar (MDA), 
dos estados da Região Sul lançaram, em Florianópolis, 
o Programa Bem Cultivar – Produção de Alimentos 
Saudáveis, que busca fomentar a produção de alimentos 
saudáveis nos três estados do Sul e fortalecer a 
agricultura familiar. 

O evento contou com a presença do presidente do 
Sebrae, Décio Lima; do superintendente federal do 
MDA, José Fritsch; do diretor técnico do Sebrae/SC, 
Fabio Búrigo Zanuzzi; e do coordenador institucional do 
Ceades, Ronaldo Martins. Após o lançamento oficial do 
projeto será realizado um seminário para apresentar o 
funcionamento da iniciativa e sua dinâmica de trabalho 
no estado. O projeto tem duração de 12 meses e será 
executado pelo Ceades.

Eleições
Um grupo composto por mais de 120 lideranças e filiados ao PT em Santa Catarina, de 17 diferentes cidades 

do estado, lançou, na última semana, o manifesto “Um PT para um Novo Brasil”, apontando os desafios e as 
alternativas para o futuro do partido. Na oportunidade, Carla Ayres, vereadora de Florianópolis, apresentou 
seu nome como pré-candidata à disputa da presidência estadual do Partido, sendo aclamada pela militância 
presente. As eleições internas do PT devem acontecer no dia 6 de julho de 2025, quando os filiados devem 
votar, de forma direta, nas chapas e candidaturas em nível zonal, municipal, estadual e nacional do partido.

Defesa
Depois de ter sido denunciado, na semana passada, 

pela Procuradoria-Geral da República (PGR) na tentativa 
de golpe de estado e atentado ao estado democrático 
de direito ao interferir no processo eleitoral de 2022, a 
defesa de Silvinei Vasques, secretário de desenvolvimento 
de São José e ex-diretor da PRF, enviou nota à coluna. Em 
relação à denúncia apresentada pela PGR, contra Silvinei 
Vasques, sua defesa informa que, neste momento, se 
abstém de comentar maiores detalhes, dado o fato de que 
a peça acusatória sequer foi recebida. Ela se manifestará 
exclusivamente nos autos da ação penal, no momento 
oportuno, garantindo que todos os direitos de Vasques 
sejam respeitados e que o devido processo legal seja 
seguido de acordo com a Constituição Federal.

Os advogados Anderson Almeida, Marcelo Rodrigues e 
Eduardo Simão, responsáveis pela causa, reafirmam o 
compromisso com a transparência e confia na seriedade 
das autoridades judiciais para a devida apuração dos fatos.

Honoris Causa
O Centro Universitário Cesusc (UNICESUSC) concedeu ao Ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), Dr. Edson 

Fachin, o título de Professor Honoris Causa. A solenidade foi realizada nesta segunda-feira, 24, no auditório da 
Instituição. 

A iniciativa dá cumprimento à decisão do Conselho Universitário do UNICESUSC, que em julho de 2022 acolheu, 
por unanimidade de votos, a proposição do Presidente da Honra da Instituição, professor Edmundo Lima de Arruda 
Júnior, de outorga do título em reconhecimento da importante contribuição do Ministro Fachin na defesa do Estado 
Democrático de Direito, dos Direitos Fundamentais e do Poder Judiciário Brasileiro.


